

EKSPOS

Hadir Ditengah Masyarakat Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Aug 22, 2023 - 10:37



Hadir Ditengah Masyarakat Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 21 Agustus 2023 - Aipda Trie Yadhi, Bhabinkamtibmas Desa Pasir

Panjang, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan secara komprehensif dengan tujuan tidak hanya mempererat tali silaturahmi, tetapi juga menyampaikan sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada masyarakat di wilayah Kecamatan Ciracap. Kegiatan yang berlangsung pada Senin, 21 Agustus 2023, di Kp. Pasir Panjang Rt. 03 / 01 Ds. Pasir Panjang, Kabupaten Sukabumi, ini dimulai pada pukul 11.30 WIB.

Aipda Trie Yadhi, dengan penuh antusias, melibatkan diri dalam DDS sambil mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat setempat. Dalam momen yang akrab ini, beliau juga menyampaikan himbauan penting kepada warga masyarakat:

1. **Antisipasi Terhadap TPPO:** Masyarakat diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Apabila ada indikasi atau informasi terkait hal ini, Aipda Trie Yadhi menegaskan agar segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau Kepolisian terdekat.
2. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Himbauan untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjadi fokus penting. Aipda Trie Yadhi mengajak semua pihak untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Dalam situasi apapun, apabila masyarakat menghadapi kendala keamanan, Aipda Trie Yadhi menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas. Kolaborasi yang baik antara masyarakat dan kepolisian adalah kunci menjaga keselamatan bersama.
4. **Partisipasi dalam Kegiatan Masyarakat:** Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk selalu terlibat dalam kegiatan masyarakat dan berkoordinasi dengan instansi terkait. Hal ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman, damai, dan harmonis.
5. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Aipda Trie Yadhi menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini menjadi panduan bagi masyarakat dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang berharap pesan-pesan pencegahan TPPO dan keamanan masyarakat dapat tersampaikan dengan baik. Masyarakat pun diharapkan semakin terlibat aktif dalam menjaga lingkungan yang aman dan harmonis demi kebaikan bersama.